
ビ
ス
タ
リ
ー

ワ
ク
チ
ン
接
種

７
月
８
日
（
木
）
、

大
沼
後
援
体
育
館
で
１

回
目
の
ワ
ク
チ
ン
接
種

を
し
て
き
ま
し
た
。

い
ろ
い
ろ
不
安
も
あ

り
ま
し
た
が
、
30
分
位

の
時
間
で
終
了
し
ま
し

た
。
接
種
後
２
回
目
の

予
約
も
待
機
時
間
内
に

終
了
し
て
ホ
ッ
と
し
ま

し
た
。
と
て
も
効
率
的

に
ス
ム
ー
ズ
に
実
施
さ

れ
て
い
る
こ
と
に
感
心

し
ま
し
た
。

注
射
は
、
あ
っ
と
い

う
間
に
終
わ
り
、
ち
っ

と
も
痛
く
あ
り
ま
せ
ん

で
し
た
。
翌
日
に
少
し

痛
く
な
り
ま
し
た
が
、

２
日
目
に
は
何
と
も
な

く
な
り
ま
し
た
。

２
回
目
は
、
「
熱
が

出
た
り
す
る
」
と
い
う

こ
と
も
聞
く
の
で
や
や

不
安
で
す
。
（
こ
の
ニ
ュ
ー

ス
が
み
な
さ
ん
に
届
く

時
に
は
終
わ
っ
て
い
る

か
も
・
・
・
。
）

７
月
16
日
（
金
）
現

在
、
65
歳
以
上
の
1
回

目
接
種
者
は
77
％
。
２

回
終
了
者
は
31
％
で
す
。

対
象
が
７
万
５
千
人
で

す
か
ら
大
変
で
す
。
関

係
者
の
み
な
さ
ん
に
は

感
謝
で
す
。

７
月
28
日
（
水
）
か

ら
60
～
64
歳
の
方
へ
の

接
種
予
約
が
始
ま
り
ま

す
。
ワ
ク
チ
ン
の
供
給

は
国
の
責
任
。
し
っ
か

り
と
確
保
す
る
よ
う
強

く
要
求
し
ま
す
。

第２４９号 市議会議員 松本ひろかず 活動ニュース ２０２１年７月２５日

お困りごとは

日本共産党へ！

ご一緒に解決

にむけて力を尽

くします。

メール matumoto3947@yahoo.co.jp

主な活動報告・予定

7/ 5(月) 国民平和大行進、市役所

8(木) ワクチン接種（1回目）
10(土) 市長選スタート集会

13(水) 各派代表者会議

16(金) 市長選・県中央団体に要請

21(水) 議会運営委員会
25(日) 青年のつどい

29(木) ワクチン接種（2回目）

30(金) 臨時市議会
8/ 4(水) 党創立99周年記念講演会

6(金) 原水禁世界大会オンライン

7(土) 市長選事前説明会

18(水) 議会運営委員会
23(月) ９月定例議会開会

春日部市議会議員

松本ひろかず

（
ゆ
っ
く
り
、
ゆ
っ
く
り
）

聖火リレーの児童・生徒参加中止
党市議団 市長に申し入れ・実現
7月7日（水）、聖火リーが春日部市内で行われ

ました。党市議団は6月28日（月）に石川市長に

「児童・生徒のコロナ感染を防ぎ、健康と命をま
もるため参加は中止するよう」申し入れました。

その結果、「参加中止」となりました。

国民平和大行進に100人参加
1958年（昭33）に始まった「国民平和大行進」

は、今年も北海道から沖縄まで全国すべての都道

府県をまわり、８月に開催される広島・長崎の原

水爆禁止世界大会をめざして行進が行われました。

春日部市では、7月５

日（月）、市役所をスター

ト、庄和総合支所まで雨

の中の行進でした。

「夏は、戦争と平和を

学ぶ時」ですね。
コロナ感染症拡大防止のため、牛島

駅早朝宣伝は中止しています。

石
川
市
長
（
中
央
）
に
要
望

す
る
左
か
ら
う
づ
き
、
大
野

松
本
、
並
木
、
今
尾
、
坂
巻

の
各
議
員

（
6
月
28
日
）

接種会場の大沼公園体育館。

とてもスムーズでした。 7/8


